
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 大賀広史 １
１時間10分

(1)
① 小中学校の放課後学習支援事業の実施に

ついて、具体的な検討は始まっているの
か

② 学習支援アドバイザーの導入の予定は
(2)

① 今後の小中学校におけるＩＣＴ環境の整
備と、情報モラル教育の推進について

② 地域の力をどのように活用していくのか

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

(3)

２ 小鷹房義 １
50分

(1)

(2)
(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)
(5)

３

(1)

(2)

３ 根岸富一郎 １
1時間30分

(1)

町内道路の今後の構想をどのように考える
か

遊休農地における固定資産税の増税について
町長
副町長
担当課長どのような農地が対象となるのか

町内の遊休農地は町内農地の何割か

今後はどのように解消しようとするのか

誰が農地を遊休農地と決定するのか

避難所における飲料水の確保について

町の施設において地下水（井戸水）を使用
できるようにしてはどうか

入西赤沼線の延伸について
町長
副町長
担当課長現在の進捗は構想から現実へと向かってい

るのか

なぜ、遊休農地になってしまうと考えるか

「はとやま宇宙学校」の開校を提案する
が、考えを伺う

町長
副町長
教育長
担当課長

学校のプールの水を浄化して飲料水にする
ことについて

来年度予算要望について
町長
教育長
担当課長中央公民館にエレベーター設置を

「宇宙の魅力を発信するまち」について
町長
教育長
担当課長「宇宙のまち」として、来訪者拡大のため

に今後、どのような取り組みをしていくの
か

災害時の飲料水の確保について

教育行政について
町長
教育長
担当課長小中学校における学習支援の推進について

鳩山町の公共交通について

鳩山町教育振興基本計画について

小惑星“Hatoyamamachi”誕生記念シンポ
ジウムのようなイベントを毎年行ってみて
はどうか

質問事項・質問の要旨

民間路線バス及び町内循環バスの運行再編
事業について

デマンドタクシーの今後の運行形態と課題
について伺う

町長
担当課長

来年1月から試験運行が始まる、町営路線
バスの本格運行までのスケジュール並び
に、その周知について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 中央公民館の利用状況について
② 障がい者や高齢者にとって「階段の上り

下りは大変」という声を聴いていないか

③ ２階３階を有効活用することを考えない
か

(2)

① インターネット配信のビデオなどを活用
しての活動ができない状況について

② 近隣の状況はどうか
③ テレビとビデオは古くなっているのでは

ないか

(3)
① 現在の到達点は、どんな状況か
② 生業に結び付ける人材が確保できるか
③ 最終的な決断の時ではないか

２

(1)
(2)

(3)

３

(1)
(2)

４

(1)

(2)

(3)

４ 田中種夫 １
40分

(1)
(2)

(3)
(4)

(5)
(6)
(7)

過去に利用された事例はあるか
設立以来、少子高齢化に伴い変化があると
思うが、変更予定はあるか

請負契約や委託業者の契約内容の詳細につ
いて

町水道事業の黒字化について
町長
担当課長

県水の値上げ情報について

引受家庭の地区別分類は、学校区分での世
帯数は（鳩山小学校・今宿小学校・亀井小
学校など）

県水の受水量を減じて、自己水を増やす契
約を

新しい会計処理方式では、みなし償却がで
きなくなったが、是正すべき金額は、いく
ら残っているか

公契約条例の進捗について
町長
担当課長

町の臨時職員の処遇改善について
町長
教育長
担当課長臨時職員の課別人数について

臨時職員の賃金状況、手当の状況、社会保
険、厚生年金、健康診断、休暇等について

中小、零細業者の労務単価の状況調査につ
いて

日雇い労働者などの暮らしや健康を守るた
めに、また、設計労務単価を実効あるもの
にするためには、発注する自治体との契約
を管理監督する必要がないか

町長
教育長
担当課長

あんずの試験栽培の農業法人化について

今宿コミュニティセンター等にインター
ネットの環境整備を

引受家庭とのコミュニケーションはどのよ
うになっているか

「こども110番の家」について
町長
教育長
担当課長設立の目的及び、スタートはいつか

ＰＴＡとの関係はどのようになっているか
定期的に連絡会議などは行われているか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

５ 森 利夫 １
50分

(1)

(2)
(3)

(4)

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

６ 小川唯一 １
1時間

(1)
① 道徳教育の目的について伺う
② 鳩山町での道徳教育の特色は
③ 教科外と教科について伺う
④ 道徳教育推進教師とは
⑤ 評価方法について伺う

２

(1)
① どのような方法でお知らせしているか
② 町民の理解度について
③ 反省点はあるか

７ 石井　徹 １
50分

(1)
① 平成28年度の納税状況はどうか
② 選べる使い道はどのような状況か
③ 返礼品の状況はどうか
④ 今後の考え方を伺う

(2)

① 当初の計画より遅れているようだが何故
か

町長
担当課長

ふるさと納税について

ニュータウン再生創造、アクテイブ化キッ
クオフ事業について

教育行政について
町長
教育長
担当課長道徳教育について

町が実施している事業について

各課事業の町民への周知方法について

町の活性化策について

町長
副町長
教育長
担当課長

土砂災害防止法に基づく土砂災害警戒区域等の指
定について

町長
副町長
担当課長土砂災害警戒区域（イエローゾーン）及び

土砂災害特別警戒区域（レッドゾーン）と
は何なのか伺う

鳩山町地域防災計画における、位置づけに
ついて伺う

土砂災害警戒区域や土砂災害特別警戒区域
に指定されると、建築物等の建築に制限を
受けるのか伺う

鳩山町戦没者追悼式等の式典について
町長
副町長
教育長
担当課長

今年は平和記念式典が戦没者追悼式に合わ
せて、町主催で執り行われたが経緯や課題
について伺う

平和の尊さを、若い世代の人達に受け継い
でもらうために、どのような施策で、どの
ような教育を行うことが大切と考えている
のか伺う

町内の指定状況・箇所数について伺う

３年に１回社協が主催で開催してきた戦没
者追悼式を、遺族の高齢化が進む中で、今
後どのようにして行くのか伺う

健康診断について
町長
副町長
担当課長近隣の自治体の中には、胃カメラ検診に補

助金を支給しているようだが、町ではどの
ように考えているのか伺う
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

② 旧西友リビング館の取得はいつ頃になる
か

③ 館内の内容や整備についての具体的な計
画の進展はあるか

④ 空き家バンクの構築はいつ頃の予定にな
るか

２

(1)
① 国の学校給食法における給食費について

どのように考えるか

② 滑川町や坂戸市の近隣自治体の事例を町
はどのように考えているか

③ ②の事例を踏まえ、鳩山町の今後の方針
について伺う

(2)
① 現在の部活数並びに入部者数の現況につ

いて伺う

② このことについての町の考えを伺う
③ 地域性や町独自の特徴のある部活動とし

てゴルフ部、硬式テニス部の展開ができ
ないか伺う

８ 中山明美 １
50分

(1)

２

(1)
(2)
(3)

３

(1)
(2)
(3)
(4)
(5)

９ 石井計次 １
1時間10分

(1)

① 調査票はどのように管理されているか

② どのように活用されているか

③ 所有者等に誤りが見られたが改善はされ
ているか

(2)
① どのような目的の事業か
② 補助金の負担割合を伺う
③ 当該事業の適格要件は何か

(3)

農業政策について
町長
担当課長

農地管理状況基礎調査について伺う

75歳以上の運転免許証所持者の割合は
運転免許証の返納者の人数は

町長
教育長
担当課長18歳以上の運転免許証所持者の割合は

自動ブレーキシステムの助成をしてはどう
か

今の時点で効果はみられたか

地方創生加速化交付金について
町長
教育長
担当課長地方創生加速化交付金を使っての事業は順

調に進んでいるか。進捗状況を伺う

高齢者の交通安全について

教育と町の活性化について
町長
教育長
担当課長小中学生の給食費について

鳩山中学校の部活動について

オーガニックハウス鳩山農場について

多面的機能支援事業について伺う

返納するメリットを再検討してはどうか

糖尿病重症化予防の取り組みについて
町長
教育長
担当課長対象人数は何人か

未受診・受診中断者への取り組みは
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 撤退後、町としてどのような取り組みを
考えているか

２

(1)
① あんず等の商品化の道筋はいかがか

３

(1)
① 「新婚生活支援事業」の利用状況はいか

がか

② 空き家対策の取り組み（計画）を伺う
③ 町のコマーシャルビデオを作成できない

か

４

(1)

10 小峰文夫 １
1時間

(1)

① 平成29年１月28日鳩山町中央公民館に
て、全日本プロレス鳩山町「まちおこ
し」チャリティー大会が行われるがどう
思うか

② インターネットで「全日本プロレス鳩山
町大会」を開くと、鳩山町が出てくるが
承知しているか

③ 全国ネットで全日本プロレスが鳩山町を
「はーとん」と共に「ＰＲ」しているこ
とを、どう思うか

２

(1)
① 各大字にできている集会場は何年ごろで

きた建物か

② 各大字にできた集会場の建設費はどのく
らいか

③ 各大字にできている集会場で災害時の避
難場所になっている集会場はどこか

３

(1)

① 川越建築安全センターからその後、経過
報告があったか

② 違反建築の隣の土地に造成が始まったが
目的は何か

違反建築について
町長
副町長
担当課長県道ときがわ坂戸線（赤沼地内）沿いにで

きている違反建築のその後の状況について

全日本プロレス「まちおこしスペシャル」チャリ
ティー鳩山大会について

小さな町から大きな「夢おこし・町おこ
し」について

各地区の集会場について
町長
副町長
担当課長各地区にできている集会場について

町長
副町長
教育長
担当課長

道路行政について
町長
担当課長

上熊井起点の町道２号線の嵐山町への延伸
について見解を伺う

町の活性化策について
町長
担当課長

人口減対策について伺う

町の特産品開発について
町長
副町長
担当課長６次産業化の取り組み状況を伺う
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